
	

	

Protokoll	zur	Jahreshauptversammlung	des		

SSV	Naturns	Raiffeisen	vom	18.03.2016	

	

Ort:	Sportbar	Naturns	

Zeit:	19.45	bis	22.00	Uhr	

Anwesende:	 Präsident	 des	 Sportvereins	 Dietmar	 Hofer	 und	 dessen	 Ausschussmitglieder,	
Bürgermeister	 Andreas	 Heidegger,	 Sportreferentin	 Astrid	 Pichler,	 Obmann	 der	 Raika	 Naturns	
Gottfried	Vigl,			

Entschuldigt:	Vizebürgermeister	Müller	Helmuth	

	

Tagesordnung	

	

1. Begrüßung	und	Genehmigung	des	Protokolls	der	letzten	Jahreshauptversammlung	
(das	Protokoll	der	letzten	Jahreshauptversammlung	ist	ab	07.03.16	auf	der	
Homepage	www.ssvnaturns.it	einsehbar)	

2. Bericht	des	Präsidenten	
3. Bericht	der	Sektionsleiter	
4. 	Kassabericht	und	Bericht	der	Revisoren		
5. Genehmigung	der	Jahresabschlussrechnung	2015	und	Entlastung	des	Vorstandes		
6. Auszeichnungen	„Sportler	des	Jahres“	
7. Grußworte	der	Ehrengäste	
8. Allfälliges	

	

Top	1	

Das	Protokoll	wurde	 im	Vorfeld	eingesehen,	aufgrund	dessen	wird	auf	das	Verlesen	verzichtet.	Das	
Protokoll	wird	einstimmig	genehmigt.	
	
Top	2	
	
Der	Präsident	Hofer	Dietmar	berichtet:	
		



*	der	Verein	ist	gut	aufgestellt,	vielfach	von	der	Presse	gelobt	
*	viele	Sektionen,	hohe	Mitgliederanzahl	
*	in	Infrastruktur	wurde	investiert,		
*	Lob	an	Zischg	Helmut	für	seine	tatkräftige	Unterstützung.	
	
Sanierung	 der	 Sportbar	 u.a	 Initiativen	 sind	 geplant,	 immer	 mit	 finanzieller	 Unterstützung	 der	
Gemeinde	sowie	der	Sponsoren			
	
Heuer	Jubiläumsfeier	50	Jahre	FC	Stukenbrock	geplant.		
	
Herzlichen	Dank	an	die	vielen	Freiwilligen.		
	
Top	3	
	
Bericht	Sektionsleiter	2015,	Details	sind	aus	dem	Tätigkeitsbericht	zu	entnehmen:	
	
						*				Bahnengolf:		sehr	viele	gute	Erfolge		

• Eishockey:	 Bericht	 über	 ein	 vergangenes	 erfolgreiches	 Jahr	mit	 Highlight	 der	 gewonnenen	
Meisterschaft	

• Einrad:	 Sektionsleiterin	berichtet	über	das	 sehr	gute	vergangene	 Jahr	mit	 Erläuterung	über	
die	verschiedenen	durchgeführten	Initiativen	

• Fussball:	die	Sektion	Fussball	kann	auf	ein	sehr	erfolgreiches	2015	zurückblicken,	 insgesamt	
11	 Mannschaften	 sind	 gemeldet,	 wobei	 der	 Schwerpunkt	 auf	 die	 Jugendarbeit	 liegt.	
Herausragend	ist	sicher	der	Landesligameistertitel	anzumerken.	

• Handball:		Bericht	über	das	vergangene	positive	Jahr	
• Karate:	aktive	Jugendarbeit	ist	besonders	hervorzuheben.	
• Schwimmen:	 verschiedene	 Initiativen	 v.a.	 bei	 Jugendlichen,	 jedoch	 auch	 an	 der	 Spitze	

machen	sich	die	Erfolge	bemerkbar,	Ivandro	Gögele	wurde	Landesmeister	über	50m	Delphin.	
• Stocksport:	über	viele	gute	Ergebnisse	konnte	berichtet	werden.	
• Tennis:	neben	den	Erfolgen,	sind	die	neue	Flutlichtanlage	und	der	neue	Belag	der	Plätze	zu	

nennen.		
• Sporttanzen:	es	wird	v.a.	über	die	gute	Jugendarbeit	gesprochen	

	
Top	4	
	
Kaserer	 Norbert	 berichtet	 über	 die	 gute	 wirtschaftliche	 Buchhaltung,	 davon	 zeugt	 der	 jährliche	
Überschuss.	 Konstante	 Beiträge	 von	 Seiten	 der	 Öffentlichen	 Hand.	 88%	 wird	 aus	 Eigenmittel	
finanziert,	davon	Sponsoren,	Eintritte,	Pachteinnahmen.	
Ausgaben	:	
Vergütungen	:	
	
Top	5	
	
Bericht	Revisoren:	von	den	Rechnungsprüfern	überprüft	und	für	in	Ordnung	befunden.	Einstimmige	
Genehmigung	des	Kassaberichtes	und	den	Bericht	der	Revisoren.	
	
	
Top	6	
	
Außerordentliche	Auszeichnung	von	Pföstl	Günther	für	seinen	Einsatz.	
	
Ernennung	Sportler	des	Jahres:	Bacher	Matthias		



	
Top	7	
	
Herr	 Bürgermeister	 unterstreicht	 den	 ‚Mehrwert’	 des	 SSV	 Naturns	 mit	 speziellen	 Dank	 an	 allen	
ehrenamtlichen	 Mitarbeitern.	 Komplimente	 und	 Gratulation	 an	 allen	 Beteiligten	 	 v.a.	 an	 den	
Präsidenten.	Auf	weitere	finanzielle	Förderung	von	Seiten	der	Gemeinde	kann	gerechnet	werden.	
Frau	Astrid	Pichler	stolz	auf	SSV	u.a.	weil	unter	den	Top	5	in	Südtirol.		
Obmann	 der	 Raika	 Vigl	 Gottfried:	 Komplimente	 an	 alle	 Sektionen,	 weitere	 zukünftige	
Unterstützungen	werden	zugesagt.		
	
Top	8	
Tombola	
	
Ende	der	Sitzung	 	
22.00	Uhr	
	
Die	Schriftführerin	 	 	 	 	 	 Der	Präsident	
	
Gufler	Petra	 	 	 	 	 	 	 Dietmar	Hofer	
	

	
	
	

	

	

	

	


